

COMMUNIQUE DE PRESSE

Marseille, le 31 janvier 2022

Décès de Pierre Bellon **La CCIAMP salue cet entrepreneur, fleuron de notre territoire**

C'est avec une grande tristesse que les élus de la Chambre de Commerce et d'Industrie métropolitaine Aix-Marseille-Provence et son Président Jean-Luc Chauvin, ont appris le décès de Pierre Bellon.

« Nous perdons une grande figure du monde économique et de l'entreprise de notre territoire. Avec Sodexo, Pierre Bellon a écrit l'histoire d'une des plus belles réussites entrepreneuriales françaises et une référence mondiale. Il avait compris très tôt l'importance du capital humain de l'entreprise. Novateur dans le management, il avait permis à de nombreux cadres de monter en compétences et de s'épanouir.

Le territoire perd un de ses champions de la première heure, Marseille, un de ses enfants. Un modèle pour nous tous.

Nous nous associons à la douleur de sa famille et de ses proches leur présentant nos condoléances les plus sincères », a réagi Jean-Luc Chauvin, Président de la CCI métropolitaine Aix-Marseille-Provence.

Contact presse

Stéphanie Gaudreault

Responsable Relations presse et communication éditoriale

T. 04 91 39 34 06 | 06 30 38 37 42 | stephanie.gaudreault@cciamp.com